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Kurztitel  
 
Fördermittel ab 2008 für den Elbauenpark 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
gibt es seitens der Verwaltung bereits Vorstellungen bzw. Überlegungen, wie der 
Elbauenpark nach Auslaufen der Sperrfrist wegen der Ausreichungen von Fördermitteln ab 
2008 weiterbetrieben werden soll? 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche bzw. bei positiver Bejahung um eine schriftliche 
Beantwortung. 
 
 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


